



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE AGRICULTURA Y PESCA,
ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

22 de noviembre de 2017

Confederación, Mancomunidad del Taibilla y Acuamed coordinan esfuerzos para atender la demanda de abastecimiento humano

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mancomunidad de los Canales del Taibilla y Acuamed han mantenido hoy una reunión de trabajo para hacer un seguimiento de la evolución de la sequía en la cuenca del Segura. El objetivo de este encuentro es coordinar los esfuerzos para atender el abastecimiento humano, principal prioridad del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente.

Además, durante la reunión se han estudiado los mecanismos para optimizar el funcionamiento de las plantas desaladoras que en estos momentos de escasez hídrica se han convertido en una pieza fundamental Plan Especial de Sequía.

La CHS mantiene un contacto permanente con los distintos usuarios de la cuenca del Segura. Éstas y otras reuniones están sirviendo para racionalizar la gestión de los escasos recursos hídricos disponibles.